

## **COSTA RICA – Proyecto: Primer intercambio sindical bi regional Costa Rica/América Central y Andalucía/España sobre buenas prácticas en la gestión sindical**



**Contraparte:** Instituto Sindical de América Central y Caribe (ISACC)

**Zona geográfica:** Costa Rica

**Beneficiarios/as:**

Directos/as - Las organizaciones sindicales que fundaron ISACC y que actualmente componen la Asamblea del Instituto

Indirectos/as - trabajadores/as y afiliados/as de las organizaciones sindicales de ISACC

**Periodo:** 2011

El presente proyecto pretende realizar intercambios sindicales para mejorar las prácticas en la gestión de las organizaciones de trabajadores y trabajadoras.

Para ello, se realizarán talleres de intercambio y reuniones bilaterales entre dirigentes sindicales. Estos encuentros está previsto realizarlos en Costa Rica en el mes de octubre de 2011.

En los talleres se tratará sobre:

Panel I: Concertación social, trabajo decente y democracia.

Panel II: Autonomía e independencia de los sindicatos: relaciones con los partidos y los gobiernos.

Panel III: Estrategias para el fortalecimiento orgánico de los sindicatos: la afiliación y la cotización sindical.

Panel IV: Los sindicatos como espacios de hombres y mujeres trabajadores y trabajadoras. Experiencias desde Andalucía y Costa Rica. Retos y perspectivas para América Central.

El objetivo fundamental es construir un mecanismo que de forma regular y periódica facilite la comunicación, intercambio de experiencias y construcción de propuestas conjuntas entre sindicatos de América Central y España, potenciando el logro de sus acciones de incidencia para profundizar la democracia en sus respectivas regiones.

Por otra, profundizar el intercambio de experiencias y conocimientos sindicales de ambas regiones y países, sobre temas como: Autonomía Sindical; Los sindicatos como espacios de hombres y mujeres trabajadoras; La sostenibilidad de los procesos sindicales; y lograr así posiciones consensuadas para futuras acciones de seguimiento.